

# 15 entreprises cherchent à recruter des apprentis dans la maintenance

Alors que le lycée professionnel Guynemer ouvre un nouveau BTS en septembre, 15 entreprises locales souhaitent embaucher des apprentis dans la maintenance, un secteur en forte tension.

Le lycée professionnel Guynemer s'apprête à ouvrir un BTS par alternance dédié à la maintenance des systèmes dès la rentrée prochaine. L'initiative a vivement intéressé les acteurs de l'industrie locale : 15 entreprises sont ainsi prêtes à embaucher des apprentis pour le mois de septembre. On trouve parmi elles l'usine de chocolats Lindt d'Oloron, la société Semo packaging d'Ogeu dédiée à la fabrication de plastique, ou encore Michaud apiculteurs, leader européen dans la fabrication de miel basé à Gan.

## En manque de candidats

Si les employeurs ne manquent pas, les candidats ne se bousculent pas encore au portillon pour cette nouvelle formation. « La maintenance industrielle est un secteur en grande tension. C'est un souci généralisé, qui va bien au-delà de notre territoire », explique Xavier Trinsoutrot, directeur délégué aux formations professionnelles au lycée Guynemer. Le secteur dispose pourtant d'avantages indéniables : « Les entreprises locales ont besoin d'un vivier de personnes compétentes dans ce domaine. Certaines d'entre elles seront prêtes à recruter les apprentis au terme de leur formation ». Xavier Trinsoutrot explique également que les possibilités sont nombreuses au



Des candidats sont recherchés dans le cadre de la création d'un BTS dédié à la maintenance des systèmes. Les entreprises sont à la recherche de main-d'œuvre dans un secteur en grande tension. Une journée d'information aura lieu au lycée Guynemer le 5 juillet. © DR

terme du BTS : « L'industrie agroalimentaire est très demandeuse, mais les diplômés pourront également taper à la porte des entreprises aéronautiques telles que Safran ».

Le BTS couvre un large spectre d'activités : intervention de maintenance préventive et corrective, gestion de maintenance

assistée par ordinateur, planification et gestion de projets... En plus d'être rémunéré, un hébergement et une restauration seront proposés aux apprentis les plus éloignés géographiquement. La formation s'adresse à toute personne de moins de 30 ans, bénéficiant d'une reconnaissance de la

qualité de travailleur handicapé et titulaire d'un baccalauréat ou en reconversion qui souhaite se former dans un métier très demandé localement. Le public féminin est aussi très recherché par les entreprises sur ce type de poste.

## Journée d'information le 5 juillet

La formation du lycée Guynemer a été créée en collaboration avec l'Institut de formation régional des industries alimentaires ainsi que le Greta CFA d'Aquitaine. Les trois partenaires préparent une journée d'information sur ce nouveau BTS, qui sera organisée lundi 5 juillet à 10h au lycée Guynemer. Pour s'inscrire ou se renseigner, il est possible d'envoyer un mail à [jeanphilippe.geider@ifria-aquitaine.fr](mailto:jeanphilippe.geider@ifria-aquitaine.fr). GILDAS BOËNNEC [oloron-pp@pyrenees.com](mailto:oloron-pp@pyrenees.com)



## Une formation de deux ans

La formation Maintenance des systèmes du lycée professionnel Guynemer durera deux ans, avec un volume de 700 heures par année répartie à 40 % en formation et à 60 % en entreprise. Le contenu de la formation recouvre de nombreuses matières allant de l'analyse fonctionnelle et mécanique au génie électrique, en passant par l'automatisme et l'informatique industrielle ou l'hydraulique et la pneumatique. Le proviseur Christophe Kempynck espère pouvoir rencontrer ses élèves dans de meilleures conditions à la rentrée : « Je tire mon chapeau aux lycéens, qui ont dû étudier dans des circonstances difficiles, avec l'obligation de porter le masque du matin au soir ».